
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 31.01.2008 

 
öffentlich 
Top 4 Vorstellung der Ergebnisse des 2. Potsdamer Jugendforums 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Neels weist auf die als Tischvorlage ausgereichten Ergebnisse des Jugendforums hin und 
erläutert diese anhand einer Powerpoint-Präsentation. Anschließend stellt sie das Bewegungs-
interview vor. 
 
Frau Dr. Müller informiert über ein Gespräch mit Vertretern des „Spartacus“, Herrn Kapuste als 
Vorsitzenden des Kulturausschusses und ihr zu dem Problem der Freizeitgestaltung für junge 
Leute in der Innenstadt. 
 
Frau Neels erklärt, dass sie die Präsentation auch im Kulturausschuss vorstellen wird. 
 
Frau Knoblich fragt, welche Veranstalter am Jugendforum teilgenommen haben. 

 
Frau Neels informiert, dass u.a. Vertreter aus dem Waschhaus sowie dem Lindenpark anwe-
send waren 
 
Herr Wernick-Otto spricht sich lobend über das stattgefundene Forum aus. 
 
 
 
 


